

Universidad de La Habana premia las mejores investigaciones

Durante la ceremonia trascendió que de los 47 trabajos, 11 merecieron la categoría de Especial

Publicado: Jueves 08 febrero 2007 | 03:30:06 am.

Publicado por:

Foto: Franklin Reyes Los mejores resultados de Investigación de la Universidad de La Habana correspondientes a 2006 fueron premiados este miércoles en el Aula Magna, en acto presidido por su rector, Rubén Zardoya Loureda.

Durante la ceremonia trascendió que de los 47 trabajos, 11 merecieron la categoría de Especial. Entre las investigaciones más laureadas está Estudios sobre Quitina y Quitosana, del doctor Carlos Peniche Covas, por constituir el avance científico-técnico de mayor trascendencia y originalidad, y su autor fue seleccionado como uno de los cinco profesionales más destacados en el trabajo científico.

La vacuna sintética contra el Haemophilus influenzae tipo B, elaborada por un equipo de científicos del Centro de Antígenos Sintéticos, recibió el galardón por ser el resultado ya aplicado con mayor aporte al desarrollo social.

También se premiaron los mejores artículos y libros publicados en las diferentes ramas científicas, los resultados ya aplicados con mayor impacto económico y el producto de la ciencia y la tecnología que generó más ingresos al Ministerio de Educación Superior.

https://juventudrebelde.cu/cuba/2007-02-08/universidad-de-la-habana-premia-las-mejores-investigaciones